



Nantes, le 11 octobre 2021

Tournée régionale des artistes des Pays de la Loire : quand la culture irrigue les territoires.

Théâtre Régional des Pays de la Loire le 23 octobre à La Suze-sur-Sarthe (72)

Les Pays de la Loire abritent des artistes de qualité et une grande diversité de création. D'octobre 2021 à juin 2022, la Région organise une « Tournée régionale des artistes des Pays de la Loire » à découvrir dans 20 communes rurales du territoire. Objectif : proposer une offre culturelle à l'ensemble du territoire tout en soutenant les artistes ligériens.

Donner à tous les habitants des Pays de la Loire, quels que soient leurs lieux d'habitation, un égal accès à la culture : c'est une des ambitions fortes de la politique culturelle que porte la Région. Après la mise en place lors des dernières années de tournées en milieu rural en collaboration avec Angers Opéra et le CNDC d'Angers, une nouvelle étape est franchie pour la saison 2021-2022. Inscrite dans le Plan de relance régional annoncé en 2020, la Tournée régionale des artistes des Pays de la Loire concerne cette fois-ci 20 spectacles différents, qui sont donnés dans 20 petites et moyennes communes des Pays de la Loire.

« Cette tournée a vocation à irriguer tout le territoire de culture en misant sur la proximité, explique Christelle Morançais, Présidente de la Région des Pays de la Loire Proximité parce que les 20 compagnies sélectionnées pour leur grande qualité artistique et leur diversité d'esthétiques sont toutes originaires des Pays de la Loire. Proximité aussi parce qu'elles se déplaceront pour jouer leurs spectacles au plus près des habitants des Pays de la Loire, dans des communes rurales situées sur l'ensemble des 5 départements, dans des territoires parfois moins pourvus en offre culturelle ».

**Théâtre Régional des Pays de la Loire / La Vieille Fille (théâtre)
Samedi 23 octobre à 21h – Salle des fêtes de la Suze-sur-Sarthe
Tout public dès 10 ans - Durée : 1h40**

En 1816, à Alençon, Rose-Marie Cormon veut être épousée pour elle-même et non pour ses millions. Mais, l'âge venant, l'urgence transforme son désir en une véritable obsession. Entourée d'êtres cupides, elle ne trouve pas le bon prétendant. Un odieux quiproquo livrera bientôt la vieille fille sur un plateau d'argent au candidat le plus habile... De situations burlesques en tragédie familiale, cinq acteurs portent la langue de Balzac pour en révéler l'humour, la poésie et la force politique.

À propos des artistes

Ce sont les valeurs humanistes des auteurs et la force poétique des textes qui guident principalement les choix de création de Camille de La Guillonnière, directeur du Théâtre Régional des Pays de la Loire. Il revendique un théâtre simple, poétique, où suggérer est plus fort que montrer...



**Tarif plein 12 € / Tarif réduit 6 € (- de 12 ans, bénéficiaires du CCAS de La Suze/Sarthe)
Billetterie 02 43 77 33 13 / contact@lasuze.fr - Plus d'infos sur culture.paysdelaloire.fr**

CONTACT PRESSE : Nadia Hamnache – nadia.hamnache@paysdelaloire.fr – 06 77 66 11 16